

La entidad prestará servicios a personas afectadas por la enfermedad

La Asociación de Diabéticos crea una vocalía en A Coruña



La asociación organizó recientemente una convivencia de jóvenes en O Carballiño / Estevo Barros

Redacción / Ferrol

La Asociación de Diabéticos Ferrolterra creará en fechas próximas una vocalía de la entidad en la ciudad de A Coruña. La idea, que se podría materializar el mes de junio tras una nueva reunión con personas afectadas por la enfermedad, pretende dar cobertura a las necesidades de diabéticos de la ciudad herculina, por lo que desde aquí se programarán

Su constitución está pendiente de una nueva reunión que se celebrará a mediados de junio

actividades dirigidas a esa población.

Según informó José Martínez, secretario de la Asociación de Diabéticos Ferrolterra, recientemente se

celebró un encuentro con un grupo de padres de niños diabéticos de A Coruña (más de 25), que mostraron su interés por este proyecto.

Si bien no existe un número exacto de enfermos de diabetes, éste rondaría el 6% de la población al igual que en el resto de las ciudades, según recuerda José Martínez.

Campamento en A Devesa

Por otra parte, la Dirección Xeral de Xuventude de la Xunta de Galicia acaba de conceder a la asociación la organización de un campamento integrador en el que podrán participar niños diabéticos. En total, son 42 las plazas disponibles en esta actividad, que se celebrará entre el 1 y el 15 de agosto en La Devesa (Ribadeo).

Las personas interesadas —está abierto también a niños que no tengan diabetes— pueden realizar su inscripción en la Asociación de

Diabéticos Ferrolterra.

La edad de los participante abarca desde los ocho a los quince años y está previsto que acudan jóvenes diabéticos de otras ciudades gallegas como Vigo, Ourense y Lugo, así como de Asturias.

Todos ellos contarán con los servicios de una enfermera, un médico residente, monitores de tiempo libre y tres monitores diabéticos.

El presupuesto de la actividad es de 8.000 euros y, en esta ocasión, no recibe subvención alguna de la Xunta. A este respecto, José Martínez, indicó que se han mantenido reuniones con el delegado provincial de la Consellería de Sanidad y el director y subdirector de Saúde Pública para lograr ayudas institucionales de cara a la próxima edición.

La iniciativa de la asociación naronesa, que tiene el reconocimiento de entidad prestadora de servicios de Xuventude, ha recibido este apoyo.